

Ressort: Technik

Bundesverkehrsminister wieder im Silicon Valley

San Francisco, 26.08.2016, 21:39 Uhr

GDN - Bundesverkehrsminister Alexander Dobrindt (CSU) bereist erneut das Silicon Valley. Das Bundesverkehrsministerium bestätigte am Freitag eine entsprechende Information des "Handelsblatts".

Dobrindt befindet sich derzeit in den USA, um sich über Mobility-Startups zu informieren, hieß es aus seinem Haus. Es ist bereits die zweite Reise von Dobrindt innerhalb weniger Monate in das Innovationszentrum der USA. Erst im vergangenen Oktober war er in Mountain View (Silicon Valley) gewesen, um bei Google das selbstfahrende Auto zu testen. In dieser Woche hatte sein Ministerium ein Gesetz vorgelegt, das Carsharing in Deutschland fördern und regulieren soll. Dobrindt ist auch innerhalb seiner Partei für das Thema Digitalisierung zuständig.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-77131/bundesverkehrsminister-wieder-im-silicon-valley.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619